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Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 5. September 2018 
 
Lavabröckchen auf dem Goetheplatz 
 
Nutzern der Rasenfläche auf dem Goetheplatz sind in jüngster Zeit zahlreiche 
Lavagesteinsbröckchen aufgefallen. Daraus ergeben sich folgende Fragen: 
 

- Sind der Verwaltung die Gründe bekannt, warum sich diese 
Gesteinsbröckchen auf dem Platz befinden? 

- Was gedenkt die Verwaltung zu unternehmen, um dieses Gestein vom Platz 
zu entfernen? 
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Für die CDU-Fraktion      
Karsten Lange        


